

Kirche in 1Live | 15.05.2023 floatend Uhr | Hugo Siebold

## Fluchtgeschichten

Geschichten oder Nachrichten von Geflüchteten höre ich oft. Und manchmal kann ich sie nicht mehr hören. Nicht, weil sie mich nerven, sondern weil sie mich so abgrundtief traurig machen. Es ist einfach schrecklich, wenn Menschen ihre Heimat verlassen, weil sie um ihr Leben fürchten müssen und verfolgt werden. Ich möchte mich nicht daran gewöhnen, dass Menschen ertrinken, weil sie sich nach einer Perspektive sehnen.

Mosaab hat es glücklicherweise geschafft. Seine Geschichte habe ich mir sehr genau angehört. Sie ist tragisch und hoffnungsvoll zugleich. In unserem Podcast 'Family fatal' spricht er detailliert über seine Flucht, wovor er sich besonders schützen musste, wieviel Geld der lebensgefährliche Weg gekostet hat, wie seine Ankunft in Deutschland verlaufen ist und wie er jetzt anderen hilft.

Das ist nicht selbstverständlich. Nicht viele möchten oder können ihre Fluchtgeschichte erzählen. Vor allem nicht on air. Mosaab spricht auch über seinen absoluten Lieblingsmoment nach seiner Flucht. Hört gerne mal rein.

Und damit es nicht nur bei den Geschichten bleibt, ist es wichtig, weiterhin zu helfen. Zum Beispiel durch Organisationen wie Brot für die Welt, die Diakonie oder United4Rescue.

Es gibt so viele Möglichkeiten, zu unterstützen. Macht mit.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Daniel Schneider